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Abstract (en)
[origin: WO9106031A1] A vehicle winshield, for use in a head-up display system, comprises a laminated windshield assembly (10), wherein the
laminated windshield interlayer geometry causes a primary image reflected from the inboard surface (20) and a secondary image reflected from the
outboard surface (16) of the windshield to be substantially superimposed, thereby presenting a singular image to the vehicle operator. A patch (14)
of reflective material may be disposed on the inboard surface (20) of the assembly (10) to enhance the contrast between the reflected image and the
background.

Abstract (fr)
Un pare-brise de véhicule, utilisé dans un système d'affichage à lecture tête haute, comprend un ensemble (10) de pare-brise stratifié dans lequel la
géométrie intercouche du pare-brise stratifié provoque la superposition d'une image primaire réfléchie par la surface (20) située en-dedans du bord
et d'une image secondaire réfléchie par la surface (16) située à l'extérieur du bord du pare-brise, présentant ainsi une seule image à l'utilisateur
du véhicule. On peut disposer une pièce (14) de matière réfléchissante sur la surface (20) située en-dedans du bord dudit ensemble (10), afin
d'augmenter le contraste entre l'image réfléchie et le fond.
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